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Chaleur extrême 
 
Sabbat après-midi 23 juillet 2022 

Dieu a permis à son Fils bien-aimé (voir Matthieu 3.17 ; 17.5), 
plein de grâce et de vérité (voir Jean 1.14), de quitter un séjour de gloire 
ineffable pour venir dans un monde souillé par le péché et assombri par 
la malédiction et la mort. Il a consenti à le voir quitter le sein du Père et 
l'adoration des anges pour venir souffrir l'opprobre, les injures, 
l'humiliation, la haine et la mort... 

Mais ce sacrifice n'a pas été consommé afin de faire naître dans 
le cœur du Père des sentiments d'amour pour l'humanité déchue, et 
pour le disposer à la sauver. Loin de là ! « Dieu a tant aimé le monde 
qu'il a donné son Fils unique » (Jean 3.16). Ce n'est pas à cause de la 
propitiation faite par son Fils que le Père nous aime, c'est parce qu'il 
nous aime qu'il a pourvu à cette propitiation. Jésus-Christ est 
l'intermédiaire par lequel le Père a pu répandre son amour infini sur un 
monde perdu. Dieu a réconcilié, en Christ, le monde avec lui-même (voir 
2 Corinthiens 5.19). Il a souffert avec son Fils. Dans les détresses de 
Gethsémané (voir Matthieu 26.36), comme dans la mort du Calvaire 
(voir Matthieu 27.32, 35), c'est le cœur de l'Amour infini qui a payé le 
prix de notre rédemption. 
                                   Steps to Christ, p. 13 ; Le Meilleur Chemin, p. 10, 11. 
 
 

Dans la vision qui lui fut donnée dans le temple, Ésaïe eut une 
magnifique révélation du caractère du Dieu d'Israël (voir Ésaïe 6.1-7). 

« Le Très-Haut, dont la demeure est éternelle et dont le nom est saint » 
(Ésaïe 57.15), lui apparut dans toute sa majesté ; et cependant, le 
prophète put comprendre la nature compatissante du Seigneur. Celui 
qui habite « dans les lieux élevés et dans la sainteté » est « avec 
l'homme contrit et humilié, afin de ranimer les cœurs contrits. » (Ésaïe 
57.15) ... 

Lorsqu'il contempla son Dieu, comme plus tard Saul de Tarse à la 
porte de Damas (voir Actes 9.1-9), le prophète n'eut pas seulement un 
aperçu de sa propre indignité, mais il reçut dans son cœur humilié 
l'assurance du pardon total et gratuit de ses péchés. Il se releva 
transformé. Il avait vu son Sauveur ; il avait entrevu la beauté du 
caractère divin. 
                                Prophets and Kings, p. 314 ; Prophètes et Rois, p. 239. 
 
 

Les hommes ont oublié (le) caractère (de Dieu). On l'a mal 
compris et faussement interprété… Nous avons à révéler au monde le 
caractère de Dieu. L'éclat de sa gloire, de sa bonté, de sa miséricorde et 
de sa vérité doit se répandre au milieu des ténèbres. 

… Ceux qui attendent l'arrivée de l’Époux doivent dire au 
monde : « Voici votre Dieu ! » (Voir Ésaïe 40.1-9.) Les derniers rayons de 
la lumière de la grâce, le dernier message de miséricorde qu'il faut 
porter à l'humanité, c'est une révélation de son amour. Les enfants de 
Dieu sont appelés à manifester sa gloire. Dans leur vie et leur caractère, 
ils ont à témoigner de ce que la grâce de Dieu a fait pour eux. 

La lumière du Soleil de justice (voir Malachie 4.2) doit produire 
des paroles de vérité et des œuvres de sainteté. 
            Christ’ Object Lessons, p. 415, 416 ; Les Paraboles de Jésus, p. 364. 
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Dimanche 24 juillet 2022 
 
Abraham dans le creuset 

Qu’est-ce que la tentation ? C’est le moyen par lequel ceux qui 
prétendent être fils de Dieu sont éprouvés et examinés. Nous lisons que 
Dieu tenta Abraham (voir Genèse 22.1) ; qu’Il tenta les enfants d’Israël 
(voir Deutéronome 8.2). Cela signifie qu’Il permit des circonstances  pour 
mettre leur foi à l’épreuve, et II les amena à se tourner vers Lui pour 
obtenir de l’aide. Dieu permet que les siens passent par la tentation 
pour qu’ils puissent comprendre qu’Il est là pour les aider. S’ils 
s’approchent de Lui lorsqu’ils sont tentés, Il leur donne la force de faire 
face à la tentation (voir Hébreux 2.18 ; 7.25). Mais ils sont vaincus quand 
ils se rendent à l’ennemi, en négligeant de se tenir proche de Son Aide 
Puissante. Ils se séparent de Dieu. Ils ne montrent pas qu’ils cheminent 
dans le sentier de Dieu (ST 12/3/1912). 
                                                  The SDA Bible Commentary, vol. 1, p. 1094 ;  
                                                Commentaire d’Ellen White sur Genèse 22.1. 
 
 

L’épreuve d’Abraham fut la plus dure qu’un être humain puisse 
supporter (voir Genèse 22.1,2). S’il n’avait pas pu l’endurer, il ne serait 
jamais passé à la postérité comme père des fidèles. S’il n’avait pas obéi à 
l’ordre de Dieu, le monde aurait perdu un exemple d’inspiration de foi 
et d’obéissance sans réserve. Cette leçon nous fut donnée pour qu’elle 
pût briller à travers les siècles pour que nous apprenions que rien n’est 
trop précieux pour être refusé à Dieu. Quand nous considérons que 
chaque don nous vient du Seigneur - pour être utilisé à son service - 
nous nous assurons la bénédiction céleste. Rendez à Dieu les bienfaits 
qu’il vous confie, et il vous confiera davantage. Gardez vos biens pour 
vous-mêmes, et vous ne recevrez aucune récompense dans cette vie et 
vous perdrez la récompense de la vie future (YI 6/6/1901). 

Le but de Dieu était que l’offrande d’Isaac préfigurât le sacrifice 
de son Fils. Isaac fut un symbole du Fils de Dieu, offert comme sacrifice 
pour les péchés du monde. Dieu désirait faire comprendre à Abraham 
l’Évangile du salut pour tous les hommes ; et afin de convertir la vérité 

en une réalité et pour éprouver sa foi, il demanda à Abraham de tuer 
son bien-aimé Isaac. Toute l’agonie qu’Abraham souffrit pendant cette 
sombre et terrible épreuve avait pour but d’imprimer profondément 
dans son esprit le plan de la rédemption pour l’homme déchu (Id. 
1/3/1900). 
                                                    The SDA Bible Commentary, vol. 1, p. 1094 ;  
                                               Commentaire d’Ellen White sur Genèse 22.12. 
 

Les messagers de Dieu d’aujourd’hui ont besoin d’une foi et 
d’une confiance semblables à celles d’Abraham. Mais beaucoup de ceux 
que le Seigneur pourrait utiliser ne vont pas de l’avant, n’écoutent pas 
et n’obéissent pas à la Voix qui devrait avoir la priorité sur toutes les 
autres.  

La relation avec la famille et les amis, les anciennes habitudes et 
les différentes relations ont trop souvent une influence si grande sur les 
serviteurs de Dieu que Celui-ci ne peut guère les instruire, ne peut leur 
transmettre que peu de connaissance concernant Ses desseins. Souvent 
au bout d’un moment, Il les laisse de côté et en appelle d’autres à leur 
place qu’Il met à l’épreuve de la même manière. 
              Le Seigneur ferait bien davantage pour Ses serviteurs s’ils Lui 
étaient pleinement consacrés, et s’ils estimaient Son service comme 
étant au-dessus des liens de la parenté et de toute autre association 
terrestre.  
                                          Testimonies for the Church, vol. 4, p. 524.  
 
Lundi 25 juillet 2022 
 
Israël, peuple têtu     

(Le) Seigneur ne se détourna pas du peuple d'Israël sans avoir 
tout fait pour le ramener à lui (voir Lamentations 5.21). Pendant de 
longues et sombres périodes, alors que rois après rois se dressaient 
pleins d'arrogance contre le ciel, et précipitaient de plus en plus Israël 
dans l'idolâtrie, Dieu envoyait à son peuple message sur message. Il lui 
donnait ainsi l'occasion, par ses prophètes, d'endiguer la marée de 
l'apostasie, et de revenir à lui. Pendant les années qui suivirent le 
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partage du royaume, Élie (voir 1 Rois 17.1) et Élisée (voir 1 Rois 19.19-
21) exercèrent leur ministère, tandis que les tendres appels d'Osée, 
d'Amos et d'Abdias trouvaient un écho dans le pays d'Israël. Il y eut 
encore là de nobles témoins de la puissance divine pour sauver le 
peuple de ses péchés. Aux heures les plus sombres, au sein même de 
l'idolâtrie, un certain nombre d'hommes restèrent fidèles, et furent 
irrépréhensibles aux yeux du Dieu saint. Ils faisaient partie de ce reste 
précieux par lequel devait s'accomplir le dessein éternel du Seigneur 
(voir Ésaïe 10.20,21 ; Genèse 7.23). 
                                   Prophets and Kings, p. 108 ; Prophètes et Rois, p. 76. 
 
 

Beaucoup se plaignent que Jésus paraisse très lointain. Qui L’a 
placé si loin ? N’est-ce pas votre manière d’agir qui vous a séparé de 
Lui ? Il ne vous pas abandonné, mais vous L’avez abandonné pour 
d’autres amours. C’est quand vous errez loin de Lui, que vous êtes 
charmé par la voix du séducteur, que vous vous attachez à des futilités, 
que vous mettez en danger votre paix, votre foi et votre confiance en 
Dieu. C’est alors que Satan vous met dans l’esprit que Jésus vous a 
abandonné. Mais n’est-ce pas vous qui avez abandonné Jésus ? ... 

… C'est l'absence de ces vues pratiques et précises sur le Christ 
qui empêche tant de personnes de vivre une expérience authentique 
dans la connaissance de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ. C'est la 
raison pour laquelle beaucoup craignent, doutent et se lamentent. Leurs 
idées sur le Christ et le plan du salut sont vagues, mornes et confuses. 
S'ils avaient, comme David, mis le Seigneur toujours devant eux, leurs 
pieds seraient sur un roc solide. Regardez à Jésus crucifié pour vous. 
Voyez-le affligé par vos péchés ; et lorsque vous priez, repentez-vous et 
désirez ardemment le voir comme votre Rédempteur qui pardonne les 
péchés, prêt à vous bénir et à entendre que vous le reconnaissiez. 
Restez près de Lui. 
                                                                                       Our High Calling, p. 30. 
 
 

Pour notre salut, pour toute sagesse, et pour notre influence 
spirituelle, nous devons dépendre du Fils de Dieu sincèrement et de tout 
notre cœur. Nous échouerons dans notre tâche si nous ne faisons pas 
preuve de davantage d'amour pour Dieu et pour l'homme, si nous ne 
dépendons pas continuellement de la grâce sanctifiante et 
rafraîchissante du Christ pour assurer la transformation du caractère par 
le changement divin du cœur — une transformation qui sera manifestée 
par les paroles, les pensées et les actes. 

Il nous faut davantage de foi, et beaucoup moins de confiance et 
d'assurance en ce que nous sommes capables de faire. Nous avons 
besoin d'une plus grande confiance dans ce que le Seigneur est 
impatient d'accomplir pour chacun de nous si nous lui préparons la voie. 
Il nous faut tellement plus que ce que nous avons à présent ! Nous 
devons aspirer à la communion de l'âme avec Dieu. Nous devons plaider 
devant lui avec davantage de ferveur. « Vous me chercherez, et vous me 
trouverez, si vous me cherchez de tout votre cœur » (Jérémie 29.13). 
                         The Upward Look, p. 333 ; Levez vos yeux en haut, p. 325. 
 
 
 
Mardi 26 juillet 2022 
 
Survivre grâce à l’adoration 

La méchanceté est présente dans notre monde, mais la 
souffrance n’est pas toujours le résultat d’une mauvaise conduite. Job 
nous est clairement présenté comme un homme qui fut affligé par Satan 
avec la permission du Seigneur (voir Job 1.1-22). L’ennemi le dépouilla 
de tout ce qu’il possédait ; ses liens familiaux furent rompus ; il perdit 
ses enfants.  Pendant une période, il souffrit horriblement d’affreuses 
plaies dont son corps était couvert. Ses amis vinrent pour le consoler, 
mais ils essayèrent de le convaincre qu’il était responsable de ses 
afflictions à cause de ses agissements coupables. Cependant, il se 
défendit et nia l’accusation en déclarant : « Vous êtes tous des 
consolateurs fâcheux » (Job 16.2). En tentant de le rendre coupable 
devant Dieu et méritant un châtiment, ils le soumirent à une dure 
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épreuve et (ils) présentèrent ainsi Dieu sous une fausse lumière. Mais 
Job resta loyal, et Dieu récompensa son fidèle serviteur (MS 22, 1898). 
                                                   The SDA Bible Commentary, vol. 3, p. 1140 ; 
                                                         Commentaire d’Ellen White sur Job 4.9. 
 
 

Nous avons bu à la même coupe de douleur, mais mélangée de 
joie et de repos en Jésus, avec qui tout est bien. Notre Père céleste 
n'afflige pas volontairement ni ne fait souffrir indûment les enfants des 
hommes. Ce monde est la scène de nos épreuves, de nos douleurs, et de 
notre affliction. Nous sommes ici-bas pour supporter les épreuves 
venues de la divine providence. Le feu de la fournaise ne s'éteindra pas 
jusqu'à ce que toutes nos scories soient consumées et que nous sortions 
comme de l'or purifié de la fournaise de l'affliction. La lumière jaillira au 
sein de cette obscurité qui parfois te semble incompréhensible. 
« L'Éternel a donné, l'Éternel a ôté, que le nom de l'Éternel soit béni » 
(Job 1.21). Que ce soit là le langage de ton cœur. Une nuée de 
miséricorde plane au-dessus de ta tête, même en cette heure sombre. 
Les bénédictions de Dieu en notre faveur sont aussi nombreuses que les 
grains de pluie tombant des nuages sur une terre altérée, pour l'arroser 
et la rafraîchir. La miséricorde divine est avec toi ! … 

… Si tes yeux pouvaient s'ouvrir, tu verrais ton Père céleste 
penché sur toi avec amour ; tu pourrais entendre sa voix avec des notes 
de compassion s'adresser à toi au sein de ta souffrance et de ton 
affliction. Alors, sois ferme par sa force (voir Éphésiens 6.10) ; pour toi 
aussi, il y a du repos (voir Matthieu 11.28-30). 
                          In Heavenly Places, p. 272 ; Dans les Lieux célestes, p. 273. 
 
 

Par des accidents et des catastrophes sur terre et sur mer, par de 
gigantesques incendies, par de violents ouragans et de terrifiantes 
chutes de grêle, par des tempêtes, des inondations, des cyclones, des 
raz-de-marée et des tremblements de terre, partout et sous des 
multitudes de formes, (Satan) exerce son pouvoir. Il détruit les récoltes à 
peine mûres et produit la famine et la détresse. Il pollue l'air et 

provoque la mort de milliers de personnes. Ces catastrophes vont 
devenir de plus en plus fréquentes et de plus en plus désastreuses. 
 
  La puissance et la malignité de Satan et de son armée pourraient 
à juste titre nous alarmer si nous ne pouvions trouver refuge et 
délivrance dans la force invincible et encore plus grande de notre 
Rédempteur... 

… (Ceux) qui suivent le Christ sont toujours en sécurité sous sa 
garde. Des anges « puissants en force » (Psaume 103.20) sont envoyés 
du ciel pour les protéger. Le malin ne peut traverser la barrière d'anges 
que Dieu a postée autour de son peuple. 
                         The Faith I Live By, p. 328 ; Le Grand Espoir,  p. 432 et 379. 
 
 
Mercredi 27 juillet 2022 
 
Survivre grâce à l’espérance 

En contemplant le Christ et en vous conformant à son image, 
votre connaissance du caractère divin augmentera, et votre esprit et 
votre cœur seront élevés, épurés et ennoblis. Que les jeunes aient des 
objectifs élevés et ne comptent pas sur la sagesse humaine, mais vivent 
jour après jour en regardant à celui qui est invisible, accomplissant leur 
mission en sachant qu'ils sont sous le regard des êtres célestes. 

Ceux qui dépendent constamment de Dieu par la confiance et la 
prière sont protégés par les anges du ciel. Ceux qui vivent en Christ par 
la foi seront fortifiés, élevés, capables de mener le bon combat de la foi, 
et ils auront la vie éternelle (voir 1 Timothée 6.12). 
                              In Heavenly Places, p. 16 ; Dans les Lieux célestes, p. 18. 
 

Ceux qui ont éprouvé les plus grands chagrins sont souvent les 
plus aptes à réconforter leurs semblables ; ils sont un rayon de soleil 
partout où ils vont. Leurs peines les ont rendus doux, modérés ; lorsque 
les difficultés les ont assaillis, ils n'ont pas perdu leur confiance en Dieu, 
mais ils se sont approchés davantage de son amour protecteur. Ils sont 
la preuve éclatante du tendre soin de Dieu qui est maître des ténèbres 
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comme de la lumière et nous éprouve pour notre bien. Le Christ est la 
lumière du monde ; en lui il n'y a pas de ténèbres (voir Jean 1.1-9 ; 8.12). 
Quelle précieuse lumière ! Vivons dans cette lumière ! Renvoyez la 
tristesse et les plaintes. Réjouissez-vous toujours en l'Éternel (voir 
Philippiens 4.4). 

Vous avez le privilège de recevoir la grâce du Christ qui vous 
permettra de réconforter vos semblables, ayant vous-mêmes reçu ce 
réconfort de Dieu.  Vous pouvez ainsi avoir un peu du ciel ici sur terre et 
les anges de Dieu travailleront à travers vous pour donner une bonne 
image.* 

Cherchez à secourir chaque fois que vous le pouvez. Cultivez les 
meilleures dispositions afin que la grâce de Dieu vous soit accordée 
abondamment. 
                                                                           God’s Amazing Grace, p. 122 ;  
    Puissance de la grâce, p. 123.(*phrase absente dans le texte français.) 
 

Un chrétien sent sa faiblesse. Il s’empare avec une intention 
sincère et une foi vivante de la force de Dieu. Il est alors vainqueur. 
Grandes deviennent sa paix et sa joie, car elles viennent de Dieu. Il n’est 
rien que Dieu n’agrée autant que l’âme qui vit continuellement devant 
Lui dans l’humilité. C’est une preuve irréfutable que le Seigneur a touché 
le cœur par Son Saint Esprit. Plus merveilleux que les miracles de 
guérison physique est le miracle opéré dans l’enfant de Dieu qui a lutté 
contre ses défauts de caractère et les a vaincus. L’univers céleste le 
regarde avec une joie bien plus grande que sur toute fastueuse 
exposition extérieure. Le caractère intime est formé sur le divin 
modèle…. 

Ce n’est possible que grâce à la lumière réfléchie par la croix du 
Calvaire. La loi est accomplie et parfaite dans le grand plan du salut 
seulement si elle est présentée à la lumière qui vient du Sauveur crucifié 
et ressuscité. Celle-ci ne peut être que spirituellement discerné. Que 
Christ soit notre justice, allume dans le cœur une foi ardente, de l’espoir 
et de la joie. Cette joie n’est que pour ceux qui aiment et gardent les 
paroles de Jésus qui sont les paroles de Dieu. 
                                                                                 Lift Him Up, p. 150 

Jeudi 28 juillet 2022 
 
Chaleur extrême   

Alors que le berger conduit son troupeau sur les collines 
rocailleuses, à travers forêts et ravins sauvages, vers des recoins 
herbeux, au bord d’une rivière ; alors qu’il veille sur lui, dans la 
montagne, pendant les nuits solitaires, le protégeant contre les voleurs, 
et prenant un tendre soin des malades et des débiles, sa vie s’identifie 
avec celle de ses brebis. Un lien, à la fois fort et tendre, le rattache aux 
objets de sa sollicitude. Quelque grand que soit le troupeau, le berger 
connaît chacune des brebis. Chacune d’elle a son nom particulier et elle 
répond quand le berger l’appelle. 

Tout comme le berger terrestre connaît ses brebis, ainsi le divin 
Berger connaît son troupeau dispersé à travers le monde. « Vous êtes 
mon troupeau, le troupeau que je fais paître ; vous êtes des hommes et 
moi je suis votre Dieu, dit le Seigneur, l’Éternel » (Ézéchiel 34.31). Jésus 
dit : « Je t’ai appelé par ton nom; tu es à moi » (Ésaïe 43.1). « J’ai gravé 
ton nom sur les paumes de mes mains »  
                                                         Lift Him Up, p. 203 ; Jésus-Christ, p. 477. 
 

Souvent lorsque surgissent les difficultés, nous ressemblons à 
Pierre. Au lieu de tenir nos yeux fixés sur le Sauveur, nous regardons les 
vagues ; nos pieds glissent et les eaux tumultueuses nous submergent 
(voir Matthieu 14.22-33). Ce n’est pas pour le laisser périr que Jésus 
avait invité Pierre à le suivre ; ce n’est pas non plus pour nous renier 
qu’il fait de nous ses disciples.  

« Ne crains point, dit-il… Quand tu traverseras les eaux, je serai 
avec toi ; quand tu franchiras les fleuves, ils ne t’engloutiront point. 
Quand tu passeras au milieu du feu, tu ne seras pas brûlé et la flamme 
ne te consumera pas. Car moi, l’Éternel, je suis ton Dieu, le Saint d’Israël, 
ton Sauveur. » (Ésaïe 43.1-3.) 

Jésus connaissait le caractère de ses disciples. Il savait à quelles 
tentations leur foi allait être exposée. Ce qui se passa sur la mer avait 
pour but de montrer à Pierre sa propre faiblesse, et de lui faire 
comprendre qu’il n’y avait de salut, pour lui, que dans une dépendance 
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constante à l’égard de la puissance divine. Il ne pouvait s’avancer en 
sûreté parmi les tempêtes de la tentation que si, défiant de soi-même, il 
s’appuyait sur le Sauveur. C’est à l’endroit précis où Pierre se croyait fort 
qu’il était faible ; aussi longtemps qu’il n’avait pas conscience de sa 
faiblesse il ne pouvait comprendre à quel point il dépendait du Christ. 
S’il avait saisi la leçon que Jésus s’efforçait de lui donner, au moyen de 
cette expérience, sur le lac, il ne serait pas tombé, plus tard, à l’heure de 
la grande épreuve (voir Luc 22.31-34 ; 54-62). 
                                            The Desire of Ages, p. 382 ; Jésus-Christ, p. 371. 
 

Jour après jour, Dieu instruit ses enfants. Il les prépare, au moyen 
des circonstances quotidiennes, à jouer, sur une scène plus vaste, le rôle 
que sa providence leur a assigné. C’est le résultat de ces épreuves 
répétées qui décide de la victoire ou de la défaite dans les grandes crises 
de la vie. 

Ceux qui n’ont pas le sentiment de leur dépendance constante à 
l’égard de Dieu, seront vaincus par la tentation. Il peut nous sembler 
que nos pas sont assurés et que rien ne pourra nous ébranler. Nous 
pouvons dire avec confiance : Je sais en qui j’ai cru (voir 2 Timothée 
1.12) ; rien ne pourra ébranler ma foi en Dieu et en sa Parole… On ne 
peut marcher en sécurité que si l’on a le sentiment de sa faiblesse et si 
l’on regarde sans cesse à Jésus (voir Hébreux 12.1,2 ; Matthieu 14.22-
33). 
                                             The Desire of Ages, p. 382 ; Jésus-Christ, p. 372. 
 
 
Vendredi 29 juillet 2022 
Pour aller plus loin : 
°Avec Dieu chaque jour, « La force réside en Christ », p. 333 ; 
 
°Sons and Daughters of God, “We Are to Labor with Love,” p. 268.  
[ Nous devons travailler avec amour]. 
Si vous avez de l’amour les uns pour les autres, tous sauront que vous 
êtes mes disciples. Jean 13.35 

« Que Dieu nous aide à comprendre que nous devons travailler 
ensemble unis à Lui. Commençons ici-bas à être Ses collaborateurs avec 
et pour le ciel… Ne seriez-vous pas disposé à unir vos efforts pour vos 
familles, pour vos amis et pour vos connaissances ? 

Que chacun de nos jeunes disciples de Christ ait un amour 
désintéressé pour tous les autres disciples de Christ… Voyez s’il ne se 
trouve pas un pauvre enfant défavorisé à qui n’est montrée aucune 
bienveillance et faites de lui l’objet de votre généreuse attention. Ceux 
qui sont particulièrement attirants ne manqueront pas d’amis. Ceux qui 
ont une apparence moins plaisante, qui sont timides avec qui il est 
difficile de faire connaissance peuvent avoir de beaux traits de caractère 
et ils ont été rachetés par le sang de Christ. 

Nous avons besoin de nous rendre compte de quelle aide nous 
avons en Jésus ! Que tous comprennent qu’ils peuvent être des 
collaborateurs de Jésus-Christ. C’est votre privilège de recevoir la grâce 
de Christ qui vous permettra d’apporter aux autres le même réconfort 
que vous avez reçu de Dieu… Que chacun cherche à faire son travail 
comme il souhaiterait l’avoir eu fait quand la fin de toute chose 
surviendra. Que chacun essaie d’aider son prochain. Alors vous pouvez 
avoir un peu du ciel ici-bas et les anges de Dieu travailleront à travers 
vous pour produire une bonne impression… Christ veut pouvoir vous 
considérer comme Ses serviteurs. Cherchez à aider partout où vous 
pouvez. Cultivez les meilleures aptitudes pour que la grâce de Dieu 
puisse abondamment reposer sur vous. 

 Jeunes et vieux peuvent apprendre à regarder à Dieu comme à 
celui qui guérira, qui sympathise, qui comprend leur dénuement et ne se 
trompera jamais.  

Votre humanité peut se saisir de la divinité de Christ par une foi 
vivante et vous pouvez apprendre à pratiquer … les principes du ciel.  
Vous serez ainsi une bénédiction pour tous. » 



 

 7 Attention nouvelle adresse : https://shop.advent-verlag.ch/egw/f 

 
 
 


